

## Wakil Ketua DPRD Buol Sambangi Korban Gempa Bumi di Kecamatan Lakea

Rahmat Salakea - [BUOL.KLIKPUBLIK.COM](http://BUOL.KLIKPUBLIK.COM)

Dec 10, 2024 - 00:14



BUOI-Wakil Ketua I DPRD Kabupaten Buol, Karmin OY Kaimo,S.Ag., menunjukkan kepeduliannya dengan menyambangi korban gempa bumi yang terjadi di daerah pilihannya, Desa Lakuan, Kecamatan Lakea, pada Sabtu (7/12/2024).

Dalam kunjungannya, Karmin tidak hanya memberikan dukungan moral kepada warga terdampak, tetapi juga secara sukarela menyalurkan sejumlah bantuan kepada mereka.

“Saya secara pribadi datang dengan apa adanya, dengan (secara sukarela) membawa semen dan dana yang tidak seberapa untuk kebutuhan masyarakat

yang terdampak,” ucapnya.

Ia mengungkapkan bahwa bantuan tersebut berasal dari dana pribadi bukan secara kelembagaan maupun bersumber dari anggaran lainnya.

Sebagai informasi, Gempa bumi berkekuatan 6.0 SR yang melanda Kabupaten Buol sebelumnya telah menyebabkan kerusakan beberapa rumah warga, sehingga penduduk setempat perlu adanya bantuan.

Karmin OY Kaimo, yang juga merupakan wakil rakyat dari wilayah tersebut, segera turun langsung ke lokasi untuk mendengar keluhan dan kebutuhan masyarakat.

“Kunjungan ini adalah bentuk tanggung jawab saya sebagai wakil rakyat. Saya ingin memastikan bahwa para korban mendapat perhatian yang layak, baik dari segi bantuan darurat maupun langkah-langkah pemulihan,” ujar Karmin.

Kepala Desa Lakuan Buol, Ramdan, yang juga turut mendampingi Wakil I DPRD Kabupaten Buol menyambut hangat kehadiran Karmin, yang dinilai memberikan bantuan sangat bermanfaat bagi mereka dalam menghadapi situasi sulit ini.

“Kami berterima kasih kepada Bapak Karmin yang sudah peduli dan mau datang langsung melihat kondisi kami. Bantuan ini sangat berarti bagi kami,” ungkap Kepala Desa Lakuan.

Selain itu, saat melakukan kunjungan, dia juga mendapatkan beberapa keluhan masyarakat setempat terkait infrastruktur jalan desa yang belum kunjung membaik.

“Terkait jalan ini, InsyaAllah saya niat, sebelum berakhir masa jabatan saya, mudah-mudahan jalan-jalan di Kecamatan Lakea ini cepat teratasi,” ungkapnya.

Gempa yang melanda Desa Lakuan menjadi pengingat pentingnya kesiapsiagaan dalam menghadapi bencana alam, dan langkah nyata dari para pemimpin seperti Karmin OY Kaimo menjadi harapan bagi masyarakat yang terdampak.\*\*\*